

INMERSIÓN 13
SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO
29-11-2016

(MÚSICA) <https://www.youtube.com/watch?v=ScezBniMJqY&index=2&list=PL6rYUitCXFYiCLoy0CVwqxY9hVHtMrmNg> (se deja sonar 30 segundos)

Buenos días:

Este tiempo de Adviento nos invita a contagiar la alegría. Con ella nos ponemos en camino para esperar el gran día en que brille tu luz interior.

Llenos de tantas cosas, queremos vivir con valentía nuestra fe, anunciando que Tú, el Mesías, ya vienes en camino.

Que en nuestros corazones acojamos tu palabra viva y tu eucaristía, para que, siendo Tú nuestro guía, en el prójimo te amemos.

Con María, contagiados de esperanza, te esperamos, Señor de la Buena Noticia.

(MÚSICA) <https://www.youtube.com/watch?v=ScezBniMJqY&index=2&list=PL6rYUitCXFYiCLoy0CVwqxY9hVHtMrmNg> (se deja sonar 10 segundos)

Amigo Jesús, pasaste por el mundo haciendo el bien entre los hombres y nos enseñaste a compartir con todos lo que somos, lo que tenemos, lo que soñamos, lo que esperamos, lo que nos duele y lo que nos alegra.

(MÚSICA) <https://www.youtube.com/watch?v=xnrdTRPLBi0&list=PL6rYUitCXFYiCLoy0CVwqxY9hVHtMrmNg&index=16> (se deja sonar 10 segundos)

¿Te alegra la llegada de Jesús?

(MÚSICA)

<https://www.youtube.com/watch?v=xnrdTRPLBi0&list=PL6rYUitCXFYiCLoy0CVwqxY9hVHtMrmNg&index=16> (se deja sonar 10 segundos)

¿Jesús forma parte de tu sueño?

(MÚSICA)

<https://www.youtube.com/watch?v=xnrdTRPLBi0&list=PL6rYUitCXFYiCLoy0CVwqxY9hVHtMrmNg&index=16> (se deja sonar 10 segundos)

¡Por supuesto que sí!

Nos encontramos ante un nuevo reto, formado por varias etapas llamado BICENTOUR. Como en las vueltas ciclistas, debemos preparar nuestro BICENTOUR, con ilusión, duro entrenamiento y constancia para alcanzar nuestra meta.

Nuestra simbólica ruta consta de tres etapas que coinciden con los tiempos litúrgicos y eclesiales fuertes. No hay etapa que no sea importante, todas lo son. Las contrarreloj, luchando contra el tiempo, las de montañas con cuevas imposibles de alcanzar... todas las superaremos con la ayuda de nuestros compañeros de viaje y alcanzaremos la meta por muy difícil que nos parezca. No debemos olvidar que somos miembros del equipo marista y que nuestras ruedas son María y Marcelino. Ruedas que jamás se pinchan y que siempre están preparadas para rodar por muy bacheado que se encuentre el camino.

Pedalearemos para ser los primeros ante el nacimiento de Jesús. En febrero, retomaremos el bicentour y en la segunda etapa seremos los primeros ante la cruz. En la etapa del mes de María y Marcelino, seremos los primeros en sentarnos en la mesa junto a nuestros dos referentes más importantes en el seguimiento a Jesús.

¡VAMOS A POR EL TRIplete!

